



Presseinformation

Nr. 01/17
01.03.2017

Einladung zur Bürgerinformationsveranstaltung zum Ausbau des Autobahnkreuzes Fürth/Erlangen

Die Autobahndirektion Nordbayern lädt die Bürgerinnen und Bürger zu einer Informationsveranstaltung ein für

Montag, den 27. März 2017, um 19.00 Uhr
in der Aula der Max-und-Justine-Elsner-Grundschule
Sandbergstraße 5, 91058 Erlangen

Im Beisein von Bayerns Innen- und Verkehrsminister Joachim Herrmann wird über den bevorstehenden Ausbau des Autobahnkreuzes Fürth/Erlangen (A 3/A 73) informiert werden.

Schwerpunkt des Vortrags zu dem 195 Millionen Euro teuren Großprojekt, dessen Realisierung sich über die nächsten fünf Jahre erstrecken wird, ist neben der Planung der vorgesehene Bauablauf.

An den Vortrag schließt sich eine Diskussion an, bei der die Bürgerinnen und Bürger ihre Fragen stellen können.

Das Ende der Veranstaltung wird voraussichtlich um circa 21.00 Uhr sein.

Weitere Pressemitteilungen und aktuelle Informationen zu den Baustellen und Projekten der Autobahndirektion Nordbayern finden Sie unter <http://www.abdnb.bayern.de/autobahndirektion/> und unter <http://www.bayerninfo.de/>.

